



[¿SERÁ?]

Trabajo conjunto

Nos dicen que el acuerdo de colaboración que hace unas semanas establecieron la presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora de Guanajuato, Libia Dennise García, para combatir la incidencia delictiva va avanzando; pues este mismo jueves pactaron en la mesa de seguridad federal acciones concretas para implementar en aquella entidad. De inicio, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, tendrá más presencia en tierras guanajuatenses; esto para coordinar trabajos con el equipo de la panista que permitan reducir la criminalidad, pues se debe revertir el aumento de homicidios dolosos que se presentó desde finales del año pasado. ¿Será?

Resignación electoral

El Consejo General del INE ya se resignó a que no obtendrá más que 800 millones de pesos de ampliación presupuestal para la elección judicial, cuyos recursos provienen del único monto que ha sido liberado de los fideicomisos judiciales, por lo que ahora esperan el análisis de cómo va a impactar la falta de al menos 700 millones de pesos, pues tenían contemplado obtener mil 500 mdp extras. A construir con lo que hay, se escuchó decir. ¿Será?

Qué casualidad...

Nos dicen que Mónica Soto se mantendrá a la cabeza de la Comisión de Transición del Poder Judicial porque ni los consejeros Bernardo Bátiz, ni Mónica de Givés quisieron presidirla, y en el caso de Sergio Javier Molina, al que pidieron, de acuerdo a los turnos, fuera la cabeza de esa comisión de marzo a abril, prefirió esperar el turno que le toca originalmente en la lista... Como están las cosas, a ver si la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial no sigue en ese cargo hasta la elección y la entrega de resultados, lo cual sería muy cómodo para la 4T. ¿Será?

Se repite la historia

Sorpresa y molestia ha causado en Oaxaca la anticipada promoción que está realizando el dirigente estatal del PT, Benjamín Robles Montoya. De larga historia de chapulismo—y ligado a casos de corrupción, incluido el nepotismo—que se remontan a los tiempos del exgobernador Jesús Martínez Álvarez y más recientemente a Gabino Cué Monteagudo, ahora se presenta como el próximo candidato de Morena a la Gubernatura de Oaxaca... ¿Acaso esa promoción es impulsada por Alberto Anaya, eterno líder del PT? ¿O está haciendo su propio juego contra Morena? No sería el primer caso en el PT, hay que recordar el caso del excandidato a la gubernatura de Coahuila, Ricardo Mejía Berdeja, quien hasta rompió con el gobierno del expresidente López Obrador ¿Se repetirá la historia en Oaxaca? ¿Será?

Van por cercanos

Quienes han visto al diputado Cuauhtémoc Blanco estos días pueden confirmar que no está de muy buen humor pues, mientras en el Congreso avanza su juicio de desafuero. La Fiscalía de Morelos comenzó a ir por sus excolaboradores. Por ejemplo, se busca ya ejecutar una orden de aprehensión contra el exdirector del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo, Dionicio Emanuel Álvarez Anonales, por su presunta participación en hechos de corrupción como la venta irregular de predios con precios por debajo del valor comercial, a un familiar del antes futbolista y exgobernador morelense. ¿Será?